

Erweiterung des Kindergartens „BLUME“ in der Mongolei.

Bericht von Herrn Natter vom September 2017



Im Sommer 2017, hat Michelle Binderiya, die Gründerin, zusammen mit ihrer Familie den 2013 eröffneten Kindergarten erweitert.

Das Flachdach musste durch ein Satteldach ersetzt werden.

Aufgrund der Extremtemperaturen (Minus 40°C bis Plus 40° C) und den oft großen Schneemengen, wurde das Dach undicht und führte zu Schäden.

Die WC - Anlagen wurden erweitert.

Geplant waren die WC-Anlagen für 100 Kinder. Inzwischen werden bis zu 150 Kinder aufgenommen.

Die Aufenthaltsräume wurden auf den neuesten Stand gebracht

Der Kindergarten mit Spielplatz, wurde mit einer Mauer umgeben

In der Vergangenheit haben Kinder und Jugendliche aus der Umgebung, die Spiel- und Turngeräte immer wieder beschädigt.

Kosten:

Diese wurden teilweise von der Familie von Michelle übernommen und teilweise mit Spendengeldern abgedeckt.

Soweit wie möglich, wurden die Arbeiten von Michelle und ihrer Familie, sowie dem Kindergartenteam, in Eigenleistung durchgeführt.

Wir freuen uns und danken allen für den großen Einsatz, zum Wohle der Kinder.

Margit und Arthur Natter Tel.:05574/79836

